

鬼石中だより



自立・貢献

藤岡市立鬼石中学校
令和6年度学校だより 第7号
令和6年10月28日
文責：校長 五十嵐

* 大収穫の秋!桜華祭で輝きを放つ鬼中生! 10/23 *



今年の桜華祭は「燃え上がれ!収穫の秋!~努力の成果を収穫しよう~」をテーマとして、開催しました。「収穫の秋」という言葉には、これまでの努力が実り、豊かな成果をもたらすという意味が込められています。当日の生徒たちの発表は、日々の学びの成果が十分に表れ、舞台上で輝きを放っていました。また、発表者にも見学者にもたくさんの笑顔があふれていました。まさに大収穫の秋でした。

桜華祭は終わりますが、生徒たちの学びの旅はまだまだ続きます。鬼石中生には、この日の感動を胸に、これからもそれぞれの目標に向かって、力強く歩んでほしいと思います。



保護者の皆様、地域の皆様、鬼石小・鬼石北小両校の6年生の皆さん、お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。生徒たちの成長を温かく見守っていただき、心から感謝申し上げます。

* 中体連秋季大会続報(新体操・駅伝大会) *

駅伝 10/5

10月5日(土)に市の陸上競技場で駅伝大会が行われました。当日は小雨の降る中でしたが、熱戦が繰り広げられました。レース前の選手たちはやや緊張の様子でしたが、競技場に入ったらしっかりと集中力を高め、気合い十分でした。女子のレースは第一走から圧倒的な差をつけて、先行逃げ切りを図りました。各選手とも全力を出し切り襷をつなぎましたが、惜しくも県大会出場はなりません



でした。男子の部は序盤から各チーム激しい競り合いで、順位が入れ替わる展開となりました。選手達も一人一人全力で臨みましたが、県大会出場とはなりませんでした。男女とも上位入賞は逃しましたが、夏休みからの練習の成果を全力で出し切り、出場した選手全員が自己ベストの記録で力走しました。また、応援の姿に選手同士の強い絆やチームワークがよく表れていました。



新体操 10/6



10月6日(日)に安中しんくみスポーツセンターで、安中市・藤岡市・伊勢崎市合同で、中体連新人大会新体操の各地区大会が行われました。本校からは1年生が個人戦に出場し、日頃の練習の成果を発揮して美しく強くしなやかな演技を見せました。緊張感もあり、練習のようにいかないところもあったようですが、次は夏の大会に向けて厳しい冬も練習をがんばっていくという決意を固めていました。

* 生徒会本部役員選挙 10/10 *

10月10日(木)に生徒会本部役員選挙立ち会い演説会及び投票が行われました。「鬼石中の発展のために力を尽くせる人」を選ぶ大切な選挙です。これからの学校生活をより良いものにするために、生徒一人一人が候補者の演説を踏まえてしっかりと考え、自分の意志で責任ある投票を行いました(無効票ゼロでした)。投票の結果、新しいリーダーが以下のように決まりました。

会 長
副会長
役 員

